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INDICAÇÃO 

 

Nº 030/2017 

Autor: Josafá Martins Barbosa 
 

Senhor Presidente e   

Senhores Vereadores: 
 

                          Com fundamento nos dispositivos regimentais em 
vigor nesta Casa de Leis, requeiro à Mesa diretora seja endereçada 

correspondência indicatória ao Chefe do Executivo Municipal com cópia a 
Secretaria de planejamento do Município. Mostrando a necessidade de na 

cobrança há Aguas de Primavera exigindo,  requerer o relatório de todos 
os benefícios e benfeitorias que estão sendo feitas pela empresa, 

buscando a solução quanto á construção da rede de esgoto nos bairros do 
nosso município que é de responsabilidade da empresa e não esta sendo 

feito, e os relatórios quanto ao tratamento da água usada  pelos os 
usuários. e como esta funcionando a rede de esgoto instalada em bairros 
particulares que já foram implantado a rede de esgoto. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
 Devido aos sofrimentos de muitos moradores dos 

bairros aonde não existe a rede de esgoto eu como representante da 
sociedade e fiscalizador venho pedir a solução de um problema que se 

tornou grave e não podemos jamais deixar algo dessa natureza sem uma 
solução  e com urgência.  

 A questão da rede de esgoto é uma necessidade 
também muito grande as foças estão enchendo nossa população esta 

crescendo e não podemos deixar isso acontecer sem esse beneficio que é 
um direito da população, os loteamentos particulares que estão surgindo 
vêm já com as instalações da rede de esgoto mais a empresa não esta 

cumprindo com o contrato no que se diz a rede de esgoto, a reclamação é 
muito grande quanto a essas benfeitorias que a empresa não esta cumprindo 

com seu papel. 



 

 
 

 
 

Referente ao tratamento da água a prefeitura municipal tem que fiscalizar 
cobrando os relatórios conforme reza. 

Gostaríamos que o senhor Prefeito, estudasse o assunto com carinho, e se 
possível, atendesse nossa indicação que é uma necessidade da população. 

Ficamos no aguardo de sua resposta positiva. 
                              

 
                                                      Sala das sessões, 08 de fevereiro 2017 

 
 
 

 
 

 
Josafá Martins Barbosa 

VEREADOR (PP) 


